
 

お誕生会アンケート結果 
R4.3.2～R4.3.7 実施回収率 78.3％ 

アンケートのご協力ありがとうございました。 

結果をお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

また，貴重なご意見もいただきましたので紹介します。 

 

① 未満児さんはこれから以上児になり参観する機会や給食の試食などの機会がありますが、以上児はた

った 3 回しかないお誕生日会での一緒に食べる給食や舞台の上でのお手紙が、親にとっても子にとっ

ても本当に貴重な機会なのでこれからも無くさないでほしい。 

② 全園児との誕生日会の案、とても素晴らしいと思います。色んな学年に兄妹等がいるので、親として

も嬉しく思います。 

③ 未満児の参観は諦めます。１月は登園してないので・・・。 

④ 上の子たちのお片付けの様子などをみて学べる機会にもなるのでいい事だと思います。ただ一度に同

じ場所で食べる人数が増える事で先生方の負担、アレルギーのある子たちや１歳児の離乳食？など混

ざらないかの不安もあります。 

⑤ 毎年、お父さんお母さんからお手紙をもらいギュッとして写真を撮るのを皆楽しみにしているのを見

ているので、保護者の参加がなくなり、それが無くなってしまうのは残念だなと思います。 
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アンケートの内容 
 

園では，次年度の計画を立てる時期になりました。これまで，０歳児から５歳児が揃って活

動するこども園を目指して七夕集会やクリスマス会等を全員で行ってきました。 

そこで，誕生会も０歳児から５歳児が一堂に会して，みんなでお祝いをして行いたいと考え

ています。０歳児から５歳児が揃って行う誕生会は，内容も変更し，保護者の参加と給食試食

も見直しが必要となります。現在の誕生会は，未満児と以上児を分けて行っています。分けて

行うこと，一緒に行うこと，それぞれの良さはありますが，こども園としてみんなで行うこと

を大切にしたいと考えています。給食の試食は，１月に参観日週間を設定し人数調整をして，

活動の様子と給食試食を兼ねて給食の様子を見ていただくことを考えています。0 歳から２歳

の食べる様子を参観し給食試食を希望される場合は，お子さんが泣いてしまうため，試食後，

お子さんを連れて帰っていただくようにお願いしたいと考えています。 

上記の案に対して保護者の皆様のご意見をご記入ください。大変お忙しい中，申し訳ありま

せんが，3 月 7 日までにご回答お願いいたします。 

 

アンケート結果 
〇 上記の案で誕生会を行ってほしい。………25％ 

〇 今まで通りの誕生会で行ってほしい。…… 8％ 

〇 どちらでもよい。…………………………66.7％ 



とても素敵な行事だなと思っていたので、給食はこのご時世ですからなくても、保護者からのお手紙

と写真は残してもらいたいなと思っています。 

⑥ 誕生月の子達が、『今日は自分が祝われている！』とちゃんと特別感を得られるならどちらでも良い

と思います。 

⑦ 前幼稚園での参観日、誕生会は撮影を許可して頂いていたのにこども園になってからの参観日は撮影

禁止ということでした。子供の様子は記録にも残したいですし、参観日に来られない父親などにもこ

ども園での様子は見せてあげたいので出来れば許可して頂きたいです！ 

 

保護者の皆様から頂いたご意見をもとに総合的に判断し，4 月からの誕生会は 0 歳児から 5 歳児が

そろって行う誕生会(保護者の参加は無し)として計画していきます。親からの手紙等のよさを生かすこ

とはできないか，参観日や給食試食の方法の具体化も進めてまいります。詳しくは新年度の園だより

等でお知らせします。 

 

更なるご協力を！！ 

 

 女満別地区でのコロナ感染が，小学校からこども園，そして，中学校にと広が 

り，関係機関は対応に追われました。こども園めまんべつは，3/10 から 3/14 ま 

で 5 歳児の学級閉鎖，5 歳児未満は預け先がない場合に限り且つ体調に問題がない 

場合に利用できる対応で感染予防対策を徹底しました。 

現在，より感染力の強いタイプの広がりが報道され，いつ感染してもおかしくな 

い状況です。本園でも基本的な「マスク着用（2歳児も集会時には着用）」「手洗

い」「玄関でのアルコール消毒」「換気（園内は常に換気されています。）」「蜜を避ける」感染予防対

策をしっかりと取り組んでいます。 

合わせて，「お別れ会」を２回に分けて行う等，園での行事が大人数にならないよう工夫しています。 

 保護者の方からも「〇〇に行ってきます。何日様子を見ればいいですか？」と問い合わせがあります。

まん 

延防止等重点措置の都府県や大都市に出張等で出かけた場合は，帰ってきた日を入れて 3 日間待機してい

ただ 

くようお願いしています。 

 これからも続く感染予防対策にご協力をお願いします。 

 

 

   おはなし大好き！ 

 

 

 ９：３０になると未満児の各お部屋で「おはなし，おはなし・・・」と歌声が聞こえてきます。 

 ０歳児もちゃんと座っています！1 歳児も２歳児も集中して絵本を見ています。聞く力，見る力，そし 

て心が育っている証拠です。見ていて嬉しくなりました。 

 聞く力は，０歳から 5 歳へと繋がり，小学校での学習の土台となります。 



楽しく遊んでいます！ 

 

 預かりの時間，カプラをすべて使い高いタワーを完

成させ記念撮影。(左の写真) 

カプラはフランス生まれの造形ブロックです。長

さ 15 ㎝，幅 3 ㎝，厚み 1 ㎝の木目がきれいな木の

板です。シンプルなブロックだからこそ，お城を造っ

たり怪獣にしたり…夢が膨らみます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こども園にカーリング場ができました。(上の写   

真)ストーンは牛乳パック。上手に投げられます。 

もちろん，スイープも…。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 噴水公園にぱんだ組が散歩。1ｍほどの積雪で，  

りすやライオンの椅子も雪の中。歩くとズボッと埋

まってしまいます。雪の上にごろり…。(上の写真) 

 

 

あやとりもできるようになりました。 

ポスターを丸めて輪ゴムを付けた弓矢作りも

…。(上の写真) 

 

のびのびホールの滑り台の下は園児に人気の

場所！椅子でベッド，ブロックでテーブル・椅

子を。ままごと遊びに夢中です。(右の写真) 

まもなく修了式（３月 24 日）ですが，遊び

は広がります。 



残念！横断歩道は付かず・・・ 

 

 こども園と B＆G の間に横断歩道の設置を大空町から警察署に要望しました。 

その結果は，車の通る台数調査等の結果，設置しなくても安全に横断できるとの回答でした。

園児の身を守るための横断歩道です。今後，役場や社会福祉協議会等の関係機関と連携して横断

歩道設置の要望を継続していきたいと思います。 

 

届いたよ！東中ビデオレター 

 

 

コロナウイルス感染防

止対策のまん延防止等重

点措置が延長され，3 月

8 日に予定していた東藻

琴中学校 2 年生との交流

は中止となりました。東

藻琴中学校 2 年生は園児

に楽しんでもらえるよう

「輪投げ」「紙飛行機」

「紙コップゲーム」「手

遊び」のコーナーを準備

してくれていました。中

止となったため遊び方の

紹介をビデオにしてくれ

ました。 

 

 


